



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



Se quema narcolaboratorio en la Doctores

Ayer se registró un incendio en el número 92 de la calle Doctor Olvera, domicilio que presuntamente era utilizado como narcolaboratorio.

De acuerdo con las primeras indagatorias de la Fiscalía capitalina, las llamas se originaron en un cuarto en la azotea del predio.

La explosión, que se derivó del siniestro, derrumbó una de las paredes del cuarto, pero no hubo lesionados.

Peritos hallaron en el lugar de los hechos tambos metálicos y garrafas de vidrio con diferentes precursores químicos, mismos que fueron el origen del fuego.

La dueña del domicilio aseguró que rentaba esa habitación a dos hombres de origen colombiano, quienes huyeron a bordo de un vehículo cuando se originó el incendio. Las autoridades ya tienen información sobre sus identidades y se ubicó el vehículo y su ruta de escape.

Iván Mejía



Fecha:

07/12/2021

Sección:

Ciudad

Página:

2



ENCUENTRAN PRECURSORES

Servicios de emergencia atendieron un incendio en la Colonia Doctores, donde hallaron acetona y precursores químicos. Debido a que dichas sustancias son usadas para la fabricación de drogas sintéticas, la Fiscalía investiga si el inmueble en Doctor Vértiz y Doctor Olvera era un narcolaboratorio.

Fecha:

07 / 12 / 2021

Sección:

Política

Página:

8

MILENIO



CdMx. Explota *narcolaboratorio* en la Doctores

Ayer se reportó una explosión en un inmueble de la colonia Doctores que presuntamente era utilizado como *narcolaboratorio*. El sitio, en el que se hallaron restos de precursores químicos usados para fabricar drogas sintéticas, era operado por dos personas de origen colombiano, quienes escaparon. ARIELOJEDA

COLOMBIANOS HUYEN DEL LUGAR

Hallan presunto narcolaboratorio

NOEL F. ALVARADO

En una vecindad de la colonia Doctores se descubrió un lugar donde al parecer elaboraban drogas sintéticas

Un supuesto narcolaboratorio fue descubierto en una vecindad de la colonia Doctores tras la explosión de químicos que provocaron quemaduras a varios colombianos que trabajaban en ese lugar, en la elaboración de drogas sintéticas.

Debido a ello, autoridades del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México y de la alcaldía Cuauhtémoc continúan con las investigaciones para localizar a los colombianos que sufrieron lesiones.

Luego de registrarse una explosión en un presunto narcolaboratorio, ubicado en calle Doctor Olvera número 2, al cruce con Doctor Vértiz, colonia Doctores, la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, acudió al lugar donde ratificó que la seguridad de la población en la demarcación es una realidad, por lo que advirtió que se continuará el combate a actividades ilícitas y giró instrucciones para apoyar en la localización de los responsables de estos hechos, de origen colombiano, quienes se dieron a la fuga con lesiones visibles y se prevé que lleguen a algún hospital de la demarcación.



Se monitorean todos los hospitales de la alcaldía para garantizar la captura de los colombianos /ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

La alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, ofreció apoyo a las ocho familias damnificadas que habitaban en el predio

Minutos después del siniestro, Sandra Cuevas ofreció apoyo a las ocho familias damnificadas que habitaban en el predio y recorrió las casas aledañas para saber de los impactos que dejó la explosión.

La alcaldesa reiteró que estará pendiente tanto del inmueble siniestrado como de las casas aledañas que hayan tenido afectaciones, para ver en qué se puede apoyar y se dará atención a las familias damnificadas. Asimismo, las autoridades de la alcaldía darán seguimiento a la carpeta de investigación, pues dijo: "He sido muy clara al señalar que garantizar la seguridad en la Cuauhtémoc es una realidad y por ello habremos de encontrar a los responsables, porque no queremos gente que llegue a vender productos prohibidos".

Si bien hubo saldo blanco, se tiene el reporte de que los responsables del siniestro huyeron del lugar con lesiones, por lo que se están monitoreando todos los hospitales de la alcaldía para garantizar su captura.

Fecha:

07/12/21

Sección:

Ciudad

Página:

5

metro

UN FUEGO REVELADOR

CIUDAD DE MÉXICO.- Servicios de emergencia atendieron un incendio dentro de un edificio habitacional de la Colonia Doctores, Alcaldía Cuauhtémoc, sin que hubiera heridos. El incidente se registró alrededor de las 15:00 horas en un cuarto de azotea, donde bomberos hallaron recipientes con acetona y otros precursores químicos usados para la fabricación de drogas sintéticas, por lo que la Fiscalía investiga si el inmueble, funcionaba como narcolaboratorio. Elthon García



Fecha:

07/12/21

Sección:

La Roja

Página:

4

El Gráfico

Arde cuarto en la Doctores; fabricaban drogas en él

YARA SILVA

Un incendio, provocado por el estallido de varias latas que contenían acetona, presuntamente usados por sujetos para fabricar drogas sintéticas, causó daños a tres departamentos de un edificio de la colonia Doctores.

El fuerte estallido ocurrió en un cuarto de aproximadamente ocho metros cuadrados ubicado en la azotea del inmueble localizado en el número 2 de la calle Doctor Olvera.

Sandra Cuevas, alcaldesa en Cuauhtémoc, señaló que el siniestro fue provocado por dos personas de nacionalidad colombiana.

APAGADO. Bomberos de la Ciudad de México trabajaron durante poco más de una hora hasta extinguir el fuego; al salir mostraron media docena de latas de acetona que, presuntamente, provocaron el fuego.

La funcionaria aseguró que los responsables del siniestro huyeron del lugar con lesiones, por lo que se

vigilan todos los hospitales de la alcaldía para garantizar su captura.

Al respecto, la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México informó que no tenían conocimiento del hecho y la Fiscalía General de la República tampoco reportó haber iniciado investigación por el hecho.

El estallido causó el derrumbe de una barda del cuarto piso, pero no se reportaron más daños. Elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas atendieron a varias personas por crisis nerviosa.

EN LA COLONIA DOCTORES

ESTALLA UN NARCO LABORATORIO

El lugar era operado por dos colombianos, quienes escaparon del lugar

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Gran movilización de la policía, servicios médicos y los bomberos provocó una explosión que se registró en la parte alta de un inmueble ubicado en la colonia Doctores, el cual presuntamente era utilizado como narco laboratorio.

El estallido se registró la tarde de ayer, en un edificio de 4 niveles ubicado en Doctor Olvera número 2 esquina con Doctor José María Vértiz, en la alcaldía Cuauhtémoc, lo que provocó pánico entre sus habitantes, los cuales tuvieron que ser evacuados mientras los vulcanos com-

INDAGAN

La Fiscalía General de Justicia capitalina inició una carpeta de investigación por los hechos y ya se busca a los colombianos que operaban en ese lugar



Bomberos sofocaron las llamas

batían el siniestro.

De acuerdo a los reportes preliminares, en ese lugar se almacenaban latas de acetona y otros productos químicos que, presumiblemente, eran utilizados para la elaboración de drogas sintéticas.

Según versiones de vecinos, el lugar era operado por dos colombianos, quienes escaparon del lugar cuando se produjo el siniestro que dejó severos daños en la estructura del inmueble.

Tras el siniestro, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, acudió al lugar para conocer las necesidades de los vecinos y confirmó la posible versión de que en el lugar se realizaban drogas sintéticas, por lo que pidió a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México que llegue al fondo de las investigaciones.

**CONFIDENCIAL**

Crisis panista

Para varios de sus militantes, Acción Nacional sortea “una crisis” que todo mundo ve, menos el dirigente nacional, Marko Cortés. Quien puso el dedo en la llaga fue el senador azul **Damián Zepeda**, pues pidió a la dirigencia del partido “reconocer crisis y corregir rumbo”. Puso como ejemplo la derrota en Nayarit, donde la candidata de Morena-PT-PVEM, Rosa Elena Jiménez, se perfila para ganar la senaduría. “Nayarit lo ganamos en 2017 y gobernamos hasta hace unos meses... Ayer hubo elección para el Senado, el PAN, quinto lugar con 2.4% de votos, debajo de todos los partidos. La competencia fue entre Morena y MC. Debemos reconocer crisis y corregir rumbo. Dejar de ver sólo hacia adentro”, expresó.

Democratizar partidos

La senadora por Zacatecas **Soledad Luévano** presentará hoy una excitativa para exhortar a la Comisión de Puntos Constitucionales a dictaminar su iniciativa para que los partidos estén obligados a realizar elecciones primarias para designar a sus candidatos a puestos de elección popular. Esta solicitud se da en medio del choque de visiones entre el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, y el presidente López Obrador sobre el método para la elección del candidato presidencial.

Alcocer, de nuevo a San Lázaro

Apenas hace un mes estuvo ante el pleno de los 500 diputados, y los líderes parlamentarios perfilaron ayer una nueva visita del secretario de Salud, **Jorge Alcocer**. Así como tuvieron al fiscal Gertz Manero en privado en la Jucopo, prevén invitar a otros funcionarios “para hacer preguntas precisas y tener respuestas precisas que no se pueden lograr cuando van al pleno o a comisiones”, argumentó el jefe de Morena, Ignacio Mier.

Narcolaboratorio en CDMX... a 7 calles de la fiscalía

Aquella fantasiosa versión de que la CDMX sólo era centro financiero de los narcos, la cual se repetía una y otra vez en la administración de Miguel Ángel Mancera, está sepultada. Pero la realidad sobre la presencia y actividad de los cárteles en la capital no se dimensiona aún a plenitud. Ayer, por ejemplo, explotó lo que se presume era un laboratorio de producción de drogas sintéticas, operado por colombianos. El narcolaboratorio estaba en Doctor Olvera, a siete calles del búnker de la PGJCDMX. El tema es cuántos de esos no habrá en la capital.

Iglesia cuestiona política migratoria

Donde no cayó bien la noticia sobre la reanudación del *Quédate en México* fue en la Iglesia católica. A través de la Conferencia del Episcopado Mexicano, condenó que México implemente este programa que no garantiza derechos fundamentales de los refugiados. Agregó que a ello se suma que la 4T implementa una política "confusa" e "ineficaz" con los migrantes en Chiapas, donde aletargan trámites para darles condiciones de refugiados. Ante el caso, la jerarquía eclesiástica reafirmó su compromiso de mantener apoyo humanitario a las personas en tránsito.

¿Y el avión?

A quien se le vio muy contento fue a **Jorge Mendoza**, titular de Banobras, en el recorrido del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles que encabezó el presidente López Obrador; eso, pese a que su principal tarea, o al menos la más mediática, la de vender el avión presidencial, ya cumplió tres años sin ejecutarse.

Voces por el CIDE

El conflicto en el CIDE, lejos de extinguirse, sigue creciendo, y también los exhortos de distintas comunidades académicas para que se ponga solución. Después de instituciones como el Tec de Monterrey y la Ibero, tocó ayer el turno a la Máxima Casa de Estudios de pronunciarse al respecto. La UNAM hizo "un llamado para que las diferentes voces se escuchen en libertad y con apertura" y se privilegie el diálogo. Insta a que se restablezca la actividad académica "con respeto irrestricto a la pluralidad ideológica que ha caracterizado a esa gran institución".

BUSCAN AL RESPONSABLE

Fallece atropellado un hombre en Tlalpan

KARLA RIVAS

El pasado domingo un sujeto trató de cruzar la avenida Maní cuando un automovilista a alta velocidad lo arrolló

Un hombre falleció luego de ser atropellado por el conductor de un vehículo particular que se dio a la fuga en calles de la colonia Pedregal de San Nicolás Cuarta Sección, en la alcaldía Tlalpan. Policías realizaron un operativo de búsqueda para dar con el responsable.

Los hechos ocurrieron la noche del pasado domingo cuando el hombre caminaba por el camellón de avenida Maní, esquina calle Conkal, y trató de cruzar la vía; de

pronto, el conductor de un automóvil que transitaba a exceso de velocidad no logró detenerse y lo que lo arrolló para enseguida acelerar el vehículo y escapar del lugar.

Vecinos de la zona que caminaban por la zona y que fueron testigos del terrible hecho, se acercaron hasta el hombre para auxiliarlo al tiempo que solicitaban los servicios de emergencia. Hasta el lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para verificar el hecho y observaron al hombre inconsciente sobre el piso, por ello pidieron apoyo médico.

La víctima, quien fue identificado por familiares, quedó tendido por más de dos horas a la espera del personal de la fiscalía

Una ambulancia llegó y paramédicos brindaron los primeros auxilios, pero al revisarlo informaron que había fallecido de manera inmediata por fuerte golpe que recibió. La víctima, quien fue identificado por familiares, quedó tendido por más de dos horas a la espera del personal de Servicios Periciales de la fiscalía capitalina, que tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente.